

14. Juli 2020

Medienmitteilung**PD Dr. med. Rainer Krähenmann ab 1. Februar 2021 neuer Ärztlicher Direktor der Psychiatrischen Dienste Thurgau und Chefarzt Erwachsenenpsychiatrie**

Gerne informieren wir, dass wir die Nachfolge von PD Dr. med. Gerhard Dammann und Neubesetzung der Ärztlichen Direktion der Psychiatrischen Dienste Thurgau (PDT) sowie die Funktion Chefarzt Erwachsenenpsychiatrie erfolgreich abschliessen konnten. Am Ende eines sehr guten Bewerbungsverfahrens hat die Geschäftsleitung der *Spital Thurgau* PD Dr. med. Rainer Krähenmann gewählt. Sein Stellenantritt wird per 1. Februar 2021 erfolgen.

Rainer Krähenmann ist aktuell als Chefarzt der Psychiatrie Biel/Bienne am Spitalzentrum Biel sowie Mitglied der Geschäftsleitung der Psychiatriezentrum Münsingen AG tätig. In Biel hat er von Grund auf ein qualitativ hochstehendes und zweisprachiges psychiatrisches Versorgungsangebot aufgebaut und die Planung für einen Weiterausbau mit einer stationären Kriseninterventionsstation vorangetrieben. Zwischen 2008 und 2019 war Rainer Krähenmann in der Psychiatrischen Universitätsklinik (PUK) Zürich in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt als Oberarzt im Zentrum für Depressionen, Angsterkrankungen und Psychotherapie.



Herr Krähenmann hat Ostschweizer Wurzeln: sein Bürgerort ist Aadorf TG, aufgewachsen ist er im St. Galler Rheintal und seine ersten Psychiatrie-Erfahrungen hat er als Unterassistentenarzt bei uns, in der Psychiatrischen Klinik Münsterlingen gesammelt. Nach dem Studium der Humanmedizin in Basel und Zürich doktorierte er 2004 an der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich. Er schloss die Weiterbildung in psychodynamisch orientierter Psychotherapie zwischen 2008 und 2011 am Freud-Institut in Zürich ab und erhielt 2012 den Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie FMH. Rainer Krähenmann habilitierte sich 2019 für das Lehrgebiet Psychiatrie und Psychotherapie an der Universität Zürich und leitet aktuell die Forschungsgruppe «Psychotherapy of Depression and Anxiety» des Zentrums für psychiatrische Forschung der PUK Zürich. Zudem verfügt er über einen CAS in Medical Leadership der Universität Zürich und absolviert derzeit ein Masterstudium der Betriebswirtschaft im Gesundheitswesen an der Universität Erlangen-Nürnberg. Rainer Krähenmann ist 43 Jahre alt und verheiratet.

«Ich freue mich sehr, die unter meinem Vorgänger Herrn Dammann äusserst erfolgreich verfolgten Ziele fortzusetzen und in meine neue Rolle hineinzuwachsen. Wo möglich werde ich auch eigene Akzente setzen. Und nicht zuletzt liegt mir auch die persönliche Behandlung von psychiatrischen Patientinnen und Patienten am Herzen.» (R. Krähenmann)

Kontakt:

Für Rückfragen zur Medienmitteilung wenden Sie sich bitte an Dr. Ralf-Peter Gebhardt, Spitaldirektor PDT unter: Tel. 071 686 47 69 oder ralf-peter.gebhardt@stgag.ch.